

El Mercadillo Solidario de Libros, broche final de la Semana del Libro

## **EL AYUNTAMIENTO CONVOCA UN NUEVO CERTAMEN LITERARIO: EL PREMIO DE RELATO BREVE**

**Vva. de la Cañada, 21 abril.-** Coincidiendo con la entrega de premios del Concurso Infantil de Ceuntos, se ha presentado esta mañana, el nuevo certamen literario que convoca la Concejalía de Cultura: el Premio de Relato Breve “Villanueva de la Cañada”. En él podrán participar todas aquellas personas, mayores de 18 años, que lo deseen. La temática es libre y los trabajos deberán estar escritos en castellano con una extensión mínima de tres folios y un máximo de siete.

El plazo de presentación de originales finaliza el próximo 20 de julio y está dotado con 1.000 euros. El jurado podrá seleccionar 2 accésit, dotados con 500 euros cada uno. El certamen se convocará cada dos años.

### **Libros por un euro**

El Mercadillo Solidario de Libros pondrá mañana sábado, 22 de abril, el broche final a la Semana del Libro organizada bajo el título “Las letras con música entran” en homenaje al 250 aniversario del nacimiento del genial compositor Wolfgang Amadeus Mozart. En el Mercadillo y por un euro, se podrán adquirir novelas de la literatura universal y española, obras para el público infantil y juvenil, también libros de consulta, en lenguas extranjeras, etc.

Los asistentes podrán disfrutar también de una doble cita con el arte: la banda de la Escuela Municipal de Música deleitará al público, a partir de las 12:30 horas, con piezas de Mozart y de 11:00 a 13:00 horas, tendrá lugar un nuevo Encuentro con el arte al aire libre, en el que pintores procedentes de distintos puntos de la región expondrán y venderán sus obras.

“Animamos a los ciudadanos a participar en este mercadillo para celebrar el Día del Libro. Además de pasar un rato muy agradable buceando entre centenares de obras, con su colaboración podrán aportar su granito de arena a una causa solidaria”, destacó la Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux.



### **Fin solidario**

El dinero recaudado en el Mercadillo irá destinado a la creación de la “Fundación Irene Megías contra la meningitis”. Se trata de un proyecto abanderado por familia de Irene Megías, una joven del municipio que falleció el pasado verano a causa de la meningitis. También se pondrá a la venta el libro titulado: “Mi vida después de Irene”, escrito por el padre de la joven.

La familia busca apoyos para constituir una organización sin ánimo de lucro a nivel nacional, a semejanza de la que ya existe en Reino Unido, con el objetivo de dar a conocer los efectos y secuelas de la enfermedad así como sus síntomas a padres, tutores y profesionales médicos; poner en marcha programas de investigación sobre las vacunas necesarias; prestar apoyo en tiempo real (línea de atención 24 horas) para atender consultas de padres y médicos, etc.

**El Mercadillo Solidario tendrá lugar en el parque ubicado junto al Centro Cultural La Despernada si las condiciones climáticas lo permiten. En caso de lluvia, se trasladará al interior del citado centro cultural.**